

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha invierte más de 400.000 euros en nuevos equipos de biopsia en Toledo

El Hospital Universitario de Toledo incorporará nuevas tecnologías que permitirá hacer biopsias “más rápidas, seguras y cómodas”, tal y como asegura el Ejecutivo comunitario.

PlantaDoce
6 jun 2019 - 10:25



Castilla-La Mancha refuerza sus centros con tecnología de última generación. El Gobierno comunitario ha autorizado una inversión de más de 400.000 euros para la adquisición, instalación y mantenimiento integral de una nueva mesa de biopsia de mama para el Hospital Universitario de Toledo.

PlantaDoce.

Jesús Fernández Sanz, consejero de Sanidad en funciones, ha explicado que el nuevo equipamiento permite detectar cualquier anomalía en el tejido humano con más precisión, evitando falsos negativos. Asimismo, **las biopsias son “más rápidas, seguras y cómodas para los pacientes”, según el consejero.**

La compra del nuevo equipo para realizar biopsias es la tercera inversión que autoriza el consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha para el Hospital de Toledo. De hecho, el Ejecutivo autonómico dio luz verde a una inversión de 5,5 millones de euros en el centro para mejorar su infraestructura. Entre las operaciones más destacadas se encuentran la construcción de cuatro salas de radiología digital, una sala de electrofisiología o la adquisición de material radiológico.

En los próximos meses, está previsto que se autoricen más inversiones para dotar de más equipamientos tecnológicos al Hospital de Toledo. **El desembolso llegará hasta los 50 millones de euros**, tal y como apuntó el Gobierno de Castilla-La Mancha. Dicha cantidad también se destinará a la mejora de los quirófanos, los laboratorios y las instalaciones de farmacia.